

ILS SONT FOUS CES HISTORIENS !



Comédiens, musiciens, artisans, commerçants, éditeurs, escrimeurs et bien d'autres... Toutes ces passions, parfois devenues professions, étaient réunies, ce week-end, au salon Fous d'Histoire, à Dinan. Un seul point commun entre eux : ils adorent l'Histoire, avec un faible pour telle ou telle période. Le Télégramme a fait de drôles de rencontres dans les travées de cette fête foisonnante (notre photo, deux comédiens de la troupe rennaise Les Maroufles). Page 14

Fous d'Histoire. Bien dans leurs époques !

Malgré quelques averses, le salon du spectacle historique Fous d'Histoire a attiré 1.900 visiteurs et un demi-millier d'invités, davantage que l'an passé, à la satisfaction de ses organisateurs. Le Télégramme est allé à la rencontre des acteurs de la manifestation : les exposants bien sûr, mais aussi le public, qui n'a pas hésité à venir costumé !



1

1. À l'intérieur et tout autour du centre des congrès, des dizaines d'exposants, sur leur stand ou en dehors, à l'image des allées et venues des bœufs écossais attelés de la ferme itinérante du Chaineau, venue de l'Yonne.

2. La fête a résonné de la musique de plusieurs groupes, comme les Dinannais de La Chalémie, mais aussi les Rennais de la compagnie Sonj, dont la musique est un périple de la Bretagne à l'Orient, sur la trace des Croisés. Le Cotois Thierry Aillet fait partie de ce groupe qui sort un album tout bientôt.



2

3. Un visiteur costumé sur le stand de Yule et Aven, des « artistes artisans » venu de l'Aveyron et maîtres des calligraphies, gravures et autres enluminures.



4

4. Sur la scène de l'amphithéâtre Jean-Rochefort se sont succédé les troupes théâtrales, comme la « corporation des crieurs de corps et de vins », de Toulouse, et son spectacle « Sacrés Cathares », interprété avec brio.



5

5. Venus entre amis de Brusvily, Languédias et Rennes, Christophe, Séverine, Ronan, Michel, Léa et Théo avaient sorti leurs costumes pour l'occasion. « Cela fait un peu moins de dix ans qu'on se passionne pour les fêtes médiévales. En venant costumés, comme à la fête des Remparts, on a l'impression de faire partie de l'animation », explique Léa.



6. Installés à Brocéliande, le peintre Yoann Lossel et la photographe Psyché Ophiuchus sont venus « en touristes » à Fous d'Histoire. « On n'est pas costumés : on s'habille comme ça tous les jours ! On aime s'habiller comme on veut, et on fait des recherches esthétiques autour de la peinture préraphaélite et du XIX^e siècle », expliquent les artistes, tourtereaux au style incomparable.



6

7. Parmi les trois marchands d'armes aperçus sur la fête, deux venaient de République Tchèque, grande spécialiste de la forge médiévale.

8. La compagnie Tabropane, de Tours, propose de l'escrime de spectacle pour toutes les périodes historiques, du gallo-romain à... la Guerre des Étoiles, en témoigne le sabre laser au milieu des épées. Moyenne d'âge : 25 ans !



7